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ATA-11_22/11/2021ATA-11_22/11/2021. Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às dezoito horas, reuniram-se de modo

remoto, os membros do Grupo de Trabalho para o Retorno Presencial, com a seguinte pauta única: 1- Discussão da Portaria 5227/21.

Par ciparam da reunião: os representantes docentes: Antonio Luceni dos Santos, Caio Cesar Pinto Santana, Márcia Maria Teresa

Bap stella, Marcos Roberto Ruybal Bica, Roberto Rillo Bíscaro e Tania Regina Bonfim; os representantes técnicos administra vos: Carmen

Izaura Molina Correa; os representantes discentes: Amanda Nunes, Ângela Carolina Lesbão Piñones, Angélica Tyemi Yamasaki, Arthur

Barboza Francisquini, Bruna Ferreira Toro, Raíssa Cris na Corrêa Hildebrando; não houve representantes da comunidade externa.

Jus ficaram ausência: representante técnico administra vo Daniel Abraão Pando; representante discente: Kauê Henrique Tamarozzi. O

presidente, professor Antonio Luceni dos Santos, abriu a reunião saudando a todos e reforçou que a reunião tem como pauta a discussão

sobre a Portaria 5227. No entanto, o presidente passou a palavra ao membro do GT e DAE de nosso câmpus, professor Marcos Roberto

Ruybal Bica para que ele falasse sobre a sondagem referente a imunização ao Covid-19 feita junto aos alunos dos cursos do câmpus, a

qual foi feita por formulário e aplicada pelos professores durante as aulas. Marcos Bica disse que aproximadamente quatrocentos alunos

responderam à pesquisa feita, dos quais trezentos e quarenta e um estão com a imunização completa (aproximadamente oitenta e cinco

por cento). No entanto, cinquenta e oito alunos não estavam com imunização completa, seja porque não teria chegado a data ou teria

perdido a data da segunda dose, ou por alguma restrição de saúde, tendo apenas um aluno informado que não vai se vacinar. O

presidente ressaltou que a maioria dos alunos está imunizada e/ou caminhando para a imunização completa, mas mesmo assim pediu

para o Marcos Bica conversar com os coordenadores dos cursos na reunião de coordenadores para reforçar a importância da aplicação da

pesquisa aos alunos, para que os coordenadores e professores se comprometam a aplicar essa pesquisa para os alunos dos cursos

técnicos e superiores, de modo que os professores se organizem para saber qual professor vai aplicar em cada turma. A representante

discente Ângela Carolina Lesbão Piñones perguntou quantos alunos o câmpus Birigui tem nos cursos superiores e o Marcos Bica

comentou que tem aproximadamente hum mil e noventa e cinco alunos cadastrados no SUAP, mas o número de frequentes nas aulas é

bem menor, citando como exemplo os cursos da Indústria, que têm aproximadamente trinta e cinco por cento de frequentes, com

relação aos matriculados. O professor Antonio sugeriu colocar esse tema da sondagem como pauta da próxima reunião, assim como os

encaminhamentos para os não imunizados, tendo sido aprovado por todos. Antonio ainda pediu para o Marcos Bica enviar os resultados

da referida pesquisa para os membros do GT ainda essa semana para que todos possam analisar os dados antes da próxima reunião,

ficando de acordo Bica. Sobre a Portaria 5227, Antonio disse que o DRG do câmpus Edmar Cesar Gomes da Silva solicitou um

levantamento para sondagem sobre os seis itens do ar go quinto. Antonio sugeriu que os membros do GT, dentro das suas

possibilidades, ficassem responsáveis pela sondagem, tendo ficado distribuído da seguinte forma: item I - Capacidade de atendimento da

rede hospitalar local (taxa de ocupação de leitos clínicos e de UTI, entre 60 e 80% de leitos ocupados na rede pública) ficou sob

responsabilidade da representante discente Ângela Carolina Lesbão Piñones; item II - Taxa de contágio (R0) < 1,0 (em 7 dias consecu vos)

ficou sob responsabilidade da representante discente Amanda Nunes; já o item III - Taxa de transmissão comunitária: número de casos

novos por dia por 100.000 habitantes, nos úl mos 07 dias (entre 25 e 50) ficou sob responsabilidade da representante discente Bruna

Ferreira Toro; o item IV - Redução maior que 20% no número de óbitos e casos de Síndrome Respiratória Aguda Grave (SRAG),

comparando à Semana Epidemiológica (SE) finalizada, em relação a duas semanas anteriores (Faixa verde – CONASS / CONASEMS) ficou

sob responsabilidade da representante discente Angélica Tyemi Yamasaki; o item V - Índice de vacinação da população entre 20 e 40%

ficou sob responsabilidade do representante docente Roberto Rillo Bíscaro; e o úl mo item, VI - Índice de vacinação de profissionais de

educação concluída ficou também sob responsabilidade da representante discente Ângela Carolina Lesbão Piñones. Marcos Bica sugeriu

fazer a sondagem dia a dia, para não perder nenhum dado, tanto na Secretaria Municipal da Saúde (Birigui) como na Secretaria Estadual

da Saúde (São Paulo). Na palavra aberta, o presidente reforçou sobre a segunda live/palestra com a servidora Carmen Izaura, que será

realizada este mês durante a Semana do Empreendedorismo, no dia vinte e quatro, às dez horas e trinta minutos, para a qual os

professores dos cursos do Integrado estão comprome dos a levar os alunos para par ciparem, mas reforçou que todos os alunos de

quaisquer cursos podem participar, sendo necessário apenas fazer a inscrição. Para a live de dezembro, o presidente sugeriu trazer para a

próxima reunião algumas sugestões de temas, sugerindo inclusive que os membros discentes do GT fiquem à frente para ajudar na

organização, fazer a mediação, dentre outras a vidades. Carmen sugeriu de fazer ainda no mês de novembro uma palestra em algum

horário que os alunos dos cursos noturno consigam par cipar, podendo ser entre dezoito e dezenove horas. Além disso, Antonio e

Carmen sugeriram fazer uma live no início do próximo ano le vo. Carmen perguntou se o câmpus pode pular da segunda para a quarta

fase, e o Antonio disse que essas fases não são engessadas, não tendo uma regra que seja necessário passar por cada fase, informando



ainda que pode inclusive regredir de fase, se for necessário, conforme o contexto pandêmico.  Marcos Bica reforçou que as fases são

aleatórias e que será necessário aguardar o próximo ano para indicar em qual fase o câmpus estará. O representante docente Caio Cesar

Pinto Santana perguntou sobre a aplicação da prova SAEB e o Marcos Bica disse que conseguiu com a Diretoria Municipal de Ensino

quatro aplicadores para a prova, que ficarão em quatro salas de aula. Sobre os Protocolos de Biossegurança para a realização da prova,

Marcos Bica reforçou que por ser uma prova com duração de duas horas e trinta minutos não será necessário que os alunos troquem de

máscaras, mas informou que o câmpus tem disponível, caso seja necessário. Salientou que apenas vinte e oito confirmaram par cipação

até o momento, que a equipe de limpeza estará disponível para a higienização, e que a professora Rachel vai fazer um tour com os alunos

após a prova para eles conhecerem as novas instalações do câmpus. O presidente destacou que o referido “tour” não havia sido

contemplado por este GT na ocasião em que discu mos acerca da prova Saeb e que não considerava adequada tal ação, sendo ra ficado

por outros membros do grupo a mesma opinião. Não havendo outras manifestações, o presidente encerrou a reunião às dezenove horas,

agradecendo a presença de todos e convocando-os para a próxima reunião, que será realizada no dia vinte e nove de novembro de dois

mil e vinte um, às dezoito horas, tendo como pauta única a análise dos resultados da segunda sondagem e encaminhamentos para os

não imunizados. Sem mais, eu, Márcia Maria Teresa Bap stella, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será por mim e os demais

membros assinada eletronicamente e publicada no sítio de nosso câmpus.
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